Festivités du jubilé des Amis de Bousval





Le 1er mai prochain, à 16 h, en l'église Saint-Barthélemy de Bousval, dans le cadre du 50^e anniversaire de l'association « Les Amis de Bousval », aura lieu un concert qui réunira quatre jeunes solistes du violon et du violoncelle. Ce concert est le fruit de la collaboration entre l'association culturelle bousvalienne et la Fondation d'utilité publique Baron Arthur Grumiaux. L'objet social de cette fondation est de perpétuer le nom du grand violoniste belge en soutenant de jeunes musiciens.

Trois de ces artistes de très grand talent ont en commun de se préparer aux plus grands concours internationaux qui auront lieu au mois de mai prochain.

Victorine Meurice, 12 ans, prépare le concours pour jeunes violonistes Joseph Micka en Tchéquie. Elle interprétera la pièce virtuose « Introduction et Tarentelle » de Pablo de Sarasate.

Ensuite, en préparation du Concours Reine Elisabeth qui commence début mai, nous écouterons la violoncelliste **Stéphanie Huang**, la seule candidate belge retenue par le jury, qui se produira dans le redoutable concerto en ré majeur de Haydn.

En préparation au concours Sibelius à Helsinki, la violoniste **Pauline Van der Rest**, 17 ans, jouera le célèbre concerto pour violon de Sibelius.

En ouverture de programme, nous aurons le grand plaisir d'écouter la jeune violoncelliste genappienne, **Lana Dombret**, 9 ans, dans le Nocturne de Tchaïkovski.

Les quatre solistes seront accompagnées par les musiciens professionnels de l'Orchestre de la Fondation Baron Arthur Grumiaux placés sous la direction de Luc Dewez.

De toute évidence, un grand événement culturel à ne pas manquer!





Cécile Godart a grandi à Bousval, puis après d'heureuses péripéties, elle s'est installée à Saint-Etienne, en France. Elle y travaille comme instit à mi-temps, et pour son plus grand plaisir, lorsque son emploi du temps le lui permet, elle joue de la musique, chante et raconte des histoires. Elle a notamment monté plusieurs spectacles en compagnie de conteurs ou d'autres musiciens.

C'est avec une forme tout à fait inédite pour elle qu'elle viendra vous rencontrer le lundi 18/04. Seule sur scène, mais avec une guitare et un piano, elle se racontera essentiellement en chansons.

Tour à tour, vous l'entendrez donner la parole à toutes ces personnes qu'elle sent vibrer en elle : la femme, la mère, la petite fille, l'oiseau de nuit, l'amie, celle qui s'émerveille, celle qui aime, celle qui est fatiguée, celle qui doute, celle qui rêve, celle qui apprend, celle qui grandit et qui avance coûte que coûte... Un peu comme lorsque l'on prend la température de soi-même pour s'assurer que l'on est bien vivant!

Rendez-vous le lundi 18/04 dans la salle E 165 (av. Combattants, 165 Noirhat - Bousval).

Ouverture de la salle à 19 h - concert à 19 h 30. Entrée libre. Bar et petite restauration sur place.

Événement organisé par les AdB dans le cadre de leurs cinquante ans « 50 événements pour 50 ans ». Réservation souhaitée : godart.hauchart@skynet.be